

## ZAPATERO PRESIDENTE, VIVIRA PROVISIONALMENTE EN CASA DE LETIZIA Y EL PRINCIPE.

El Traspaso de poderes del Gobierno saliente al PSOE, esta teniendo algún problemilla en lo concerniente a la sede oficial de Presidencia del Gobierno.



Una semana antes de las elecciones Generales, Presidencia encargo a un afamado Constructor de Madrid, próximo a un club de fútbol, la construcción de unos nuevos cuartos trasteros en las buhardillas de la residencia oficial de Presidencia sita en Moncloa.

Las obras que fueron adjudicadas de acuerdo al dictamen de D. Alejandro Apuag, licenciado en Ciencias Especulativas, que tiene una relación de pareja de Cohecho con Ana Ansar Frasca, hija de una conocida Concejala de Cocidos Sociales del Ayuntamiento de Madrid, fueron adjudicadas con carácter de Urgencia en Contrato restringido.



Alejandro Apuag  
Foto Archivo

Por tanto, la situación de las obras imposibilita que Rodríguez Zapatero, pueda ocupar la residencia presidencial, no antes de 2 meses, periodo estimado para que se monten unas "uralitas" y lonas en la zona alta del edificio.

La única solución para que el nuevo presidente tenga residencia oficial, es ocupar la habitación para invitados en la vivienda de Protección oficial del IVIMA, sita en la Urbanización Palacio de la Zarzuela. Siendo inquilino y compartiendo vivienda con Letizia Ortiz, y el Príncipe Felipe. La pareja tenía planes para dejar provisionalmente la habitación a un tal Alfredo Urnazi, antiguo compañero de trabajo de Letizia, que pasa por una situación de despido inminente y una mala relación con familiares y allegados.

Por su parten el presidente saliente, tiene pensado irse a un clínica para desintoxicación informativa, debido a los problemas que durante los últimos días ha tenido con los Faxes Correos electrónicos y teletipos.

## EL P.P. SE NEIGA A PAGAR LOS COCIDOS ELECTORALES.

Continúa la polémica sobre el pago de los dos cocidos madrileños que la **Junta Municipal de Ciudad Lineal** organizo para la tercera edad y en los que se presento D<sup>a</sup>. Ana Frasca, esposa del ex-presidente de Gobierno, para dar de postres junto a la sal de frutas el mitin por el PP.

El gasto con cargo al las arcas municipales fue de 21.000 €. y fue servido en una conocida sala de fiestas que casualmente uno de sus socios es miembro del P.P., y la adjudicación se realizo tan transparente como el pellejo de las morcillas del cocido. En su día el Alcalde de Madrid, anuncio que el gasto correría a cargo del P.P., pero al día de hoy no se ha repuesto el Gasto en la Junta Municipal. Vistos los resultados de las Elecciones, y pese a que en algunos de los barrios de Ciudad Lineal, como El Carmen ó Quintana, han obtenido mayoría en votos el P.P., en otros como B<sup>o</sup>. de Bilbao y La Elipa, los rojos ganaron al P.P., por lo que haciendo una media el 50% de los habitantes de Ciudad Lineal votaron al PP., solo deben pagar la mitad de los cocidos, para esos son sus votantes, **"Estaría bueno que encima de pagarles el cocido, luego votaran a los Rojos. Los muy desagradecidos de ancianos"**. Declaro la Concejala de Ciudad Lineal.

## Toros



### Desigual Corrida Poppular.

El Sábado 27, se celebró en la Plaza de Vista Alegre de Madrid, el festejo Taurino Poppular, denominado "El Desagravio". El diestro "Alfredo del Piruli", saco una deslucida actuación en su primer morlaco de nombre "Manipulador", silencio, con el cuarto de nombre "Teletipo" estuvo mas lucido, pero al ir a rematar la faena recibió 6 avisos. Por su parte Zaplanito, tanto con su primero "Engañifa" como con "Mentiroso", realizo unas faenas deslucidas que no convencieron al respetable. Durante su actuación fue embestido su banderillero "Pinocho de Acebes" contusionado y con amnesia transitoria. Para terminar "El niño la Moncloa", no supo o no quiso sacar mas provecho de sus morlacos "Americano" y "Batacazo", actuó mas de cara a la galería que a realizar algo interesante. (Ver cartel de mano)